



特集

# 写真で振り返る 三原の熱い夏!!



## 祭りとスポーツ

祭りやスポーツ大会など令和5年は、例年以上に熱く盛り上がりました。

7月22日には、4年ぶりに「沼田本郷夏まつり」が開催されました。小学生が自作した段ボール甲冑による甲冑行列や、小学2年生がみこしの乗り子になるみこし太鼓など、まちをあげて大いににぎわい、フィナーレには西暦と同じ2023発の花火が夜空に大輪の花を咲かせました。

8月11日〜13日の3日間開催された「三原やっさ祭り」は、4年ぶりに屋台が登場し、完全復活の祭りになりました。「やっさ、やっさ」とにぎやかな掛け声とともに三原駅周辺は元気な人たちで埋め尽くされました。子どもから大人まで汗を流しながら笑顔で踊る姿が見られました。

「スポーツの島佐木島」を印象づけた二つの大会も開催。7月8日に開かれた「三菱地所JCLプロロードレースツアー」2023 山陽建設 佐木島ロードレースは、国内初となる離島開催となりました。一時雨が降る中、プロやアマチュアによる白熱したレースが繰り広げられ、プロレースでは地元チームのウィクトワール広島がホーム戦初優勝を飾りました。

8月20日には今年で32回目の開催となった「トライアスロンさぎしま大会」が行われ、暑さをものともしない参加者のはつらつとした笑顔が輝いていました。この特集では多くの人の力と集結し、熱く盛り上がった三原の夏を写真で振り返ります。

8/11 12 13



# 第48回 三原 也六祭り





# 2023 沼田本郷夏まつり

## 7/22





7/08



山陽建設

サギシマ     
ロードレース





# 第32回 TRIATHLON 佐木島

8/20

